

NOUVELLES

SOIRÉES CANADIENNES

RECUEIL DE LITTÉRATURE NATIONALE

LA CORPORATION OUVRIÈRE EN FRANCE
AU MOYEN-AGE.

PROJET DE RESTAURATION.

Nous offrons aujourd'hui aux lecteurs des *Soirées Canadiennes* un travail qui leur semblera dépourvu d'actualité. Fait, il y a plus de deux ans, pour un auditoire composé de compagnons d'études appartenant presque tous à un autre pays que le nôtre, il ne répond pas aux mêmes préoccupations, il ne saurait offrir le même intérêt. Tel qu'il est pourtant, tel qu'il a subi la première épreuve, nous osons le soumettre à une épreuve nouvelle, croyant que les questions qu'il effleure, ne sauraient rester complètement étrangères aux lecteurs de notre pays—les questions économiques et sociales étant de tous les pays, aujourd'hui plus que jamais, grâce au rapprochement des lieux et à la communauté singulière des intérêts matériels. Plus d'un lecteur, du reste, y trouvera son profit, parce qu'une œuvre médiocre en inspire une meilleure, et qu'on est porté à faire des études et des recherches où l'on a été forcé de faire des critiques.